

2 ou 9 DECEMBRE 1973 .-

BRIANCON .- (05)
oooooooo

Heure : de 21 h 45 env.

à 23 h

Mme Jean Louis RAIBAUD, demeurant au 4^e étage des H.L.N "Les Toulousaines" attendait son mari regardant par une fenêtre donnant sur la " patinoire ", le Pinet, le Mont Brison, le Prorel; soudain elle voit à 20° à droite du Prorel, à environ 3 kms 500, en plein ciel clair, une sorte de forme ovale de couleur jaune-orange pâle toute pailletée d'étoiles très brillantes au clair de lune. Cette forme tournait sur elle-même depuis 1/4 d'heure de gauche à droite.. Mme Rambaud quitte MAISON KANDINSKY un instant, le phénomène des yeux pour regarder la rue, puis levant à nouveau son regard, elle ne voit plus rien, il est 22 h. Mme RAIBAUD cherche ce qu'a bien pu devenir " son phénomène " et le retrouve 2 kms plus à gauche sur PUY RICHARD, entre ce dernier et la vallée des Combes (même apparence mais plus petit). Espérant la venue de son mari, Mme RAIBAUD regarde la rue, puis soudain attirée par un " mouvement de lumière " elle voit à 600 m entre la toiture pointue de la tribune de la patinoire illuminée et l'hôtel face aux quais de la gare, tournant sur lui-même, un disque très brillant "comme formé de nombreuses étoiles jaune-orange". Il est 23 h. M. RAIBAUD qui vient de rentrer voit seulement sur PUY RICHARD, une sorte de " nuage " d'un blanc éclatant, en forme de toupie pointe en bas qui disparaît.

Enquête de N. BUSCA.